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▼ Время больших ремонтов

Возрождение продолжается
Здание городской поликлиники было построено ещё в пер

вой половине прошлого столетия. Сегодня оно претерпевает 
второе рождение. 6 месяцев назад здесь начался капиталь
ный ремонт. Внимание к реконструкции этого медицинского 
учреждения проявляют и губернатор Оренбургской области, и 
депутаты областного Законодательного Собрания, и оренбурж
цы - депутаты Государственной Думы. И, конечно же, больше 
всего в скорейшем окончании и высоком качестве ремонта 
заинтересованы медногорцы. На днях вместе с инспектором 
строительства областного Минздрава и главным врачом город
ской больницы мы заглянули на этот строительный объект.

Ремонтные работы в поликли
нике разделены на несколько 
этапов. Сегодня строители по
дошли к завершению первой 
их части. В здании проведены 
основные преобразования по ре
монту и укреплению фундамента, 
несущих стен, конструктивных 
элементов кровли, парапетов, 
заменены окна, реставрированы 
помещения цокольного этажа, 
выстроены несущие конструкции 
будущих новых помещений.

- Подрядная организация, вы
полняющая ремонтные работы, 
очень сильная, - рассказывает 
главный врач городской боль
ницы Алексей Перегудов, - она 
сильна организационно, у неё 
опытные кадры и много техники. 
Работы на объекте ведутся круг
лосуточно, подвоз материалов 
безупречный, техника не шумит. 
Учитывая компактность нашего 
города, крупнотоннажная тех
ника работает - любо-дорого 
смотреть. Идеальной чистоты 
на стройке не бывает, но я не 
видел здесь особо сильной 
пыли или с шумом падающих 
сверху стройматериалов. Гене
ральный подрядчик выполняет 
свои обязательства достойно 
и профессионально. Сегодня 
мы готовимся ко второму этапу 
ремонтных работ.

Итоговую стоимость капи
тального ремонта поликлиники

назвать пока никто не берётся. 
Врачи до сих пор продолжают 
вносить свои предложения по 
ходу ремонта. Всё это делается 
в целях удобства и пациентов, 
и медицинского персонала. Ин
весторы и исполнители это по
нимают, и пожелания врачей без 
внимания не оставляют. Проект 
очень дорогостоящий, только 
на приобретение медицинского 
оборудования и мебели выделе
но 50 миллионов рублей. Речь 
не идёт о чём-то уникальном, 
сегодня важно, чтобы поли
клиника после реконструкции 
соответствовала всем требо
ваниям стандарта медицинского 
учреждения.

Вся деятельность на этом 
объекте контролируется мно
гими надзорными службами, в 
том числе инвесторами и ин
спекторами по строительству 
министерства здравоохранения 
Оренбургской области. После 
осмотра поликлиники инспектор 
Алла Ежова порекомендовала 
обратить внимание на материа
лы, которыми будут отделывать 
полы, потолки, стены. Важно, 
чтобы они были и функциональ
ными, и безопасными, и эсте
тичными. Подсказала она ещё 
обратить внимание и на меры 
безопасности против порывов 
водопроводных труб, чтобы 
в случае аварии ни люди, ни
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ко современным, комфортным 
медицинским учреждением, но 
и украшением нашей главной 
улицы.

Игорь ПУСТОВОЙ.
На снимках: инспектор по 

строительству министерства 
здравоохранения Оренбург
ской области А лла  Ежова и 
главврач городской больницы 
Алексей Перегудов беседуют 
с прорабом подрядной строи
тельной организации Алексан
дром Пятковым, вникая во все 
детали ремонта; обновляется 
поликлиника.

Фото Вячеслава ЕЛИСЕЕВА.

оборудование не пострадали. 
В целом, увиденным инспектор 
осталась довольна:

- Говорить про недочёты пока 
трудно, ведь на сегодняшнем 
этапе работ все действия строи
телей ещё можно исправить и 
скоординировать. Пока можно 
сказать, что к обновлению по
ликлиники здесь подошли осно
вательно. Потоки пациентов 
будут разделены, инфекционные 
отделения не пересекаются с 
терапевтическими, ну и женская 
консультация Медногорска об
ретёт новый современный дом. 
Будем надеяться, что в этом

году поликлиника отметит ново
селье, - сказала инспектор по 
строительству министерства 
здравоохранения Оренбургской 
области.

Первоначально мы писали, 
что окончание ремонтных работ 
запланировано на конец августа. 
На сегодняшний день никаких 
разговоров о переносе этой даты 
пока не ведётся. Но, чтобы каче
ство ремонта было на высоком 
уровне, за рекордно короткими 
сроками гнаться не стоит. Поли
клиника, которая располагается 
в самом центре города, после 
открытия должна стать не толь
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